



豊玉二中だより

平成30年度 第1号
発行日 4月16日(月)
練馬区立豊玉第二中学校
校長 神山 信次郎

平成30年度が順調にスタート

よろしくお願いたします

校長 神山 信次郎

4月1日付で、中山 徹校長先生の後任として本校へ着任しました、神山 信次郎と申します。練馬区立大泉第二中学校より転任して参りました。どうぞよろしくお願いたします。

春の到来を感じさせる穏やかな気候の中、始業式、入学式を無事行うことができました。4月は出会いの季節と言われます。新しいクラス、新しい友達、新しい先生・・・との出会いがあり、この出会いを大切に、自分のさらなる成長を目指してほしいと思います。



さて、お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。

平成30年度は、豊玉第二中学校に47名の新入生が入学し、学級数6学級で始まりしました。豊玉第二中学校は、先輩たちが築いてきた輝かしい伝統があり、勉強、いろいろな取組が盛んな学校です。豊玉第二中学校の生徒としての誇りと自信をもってがんばってほしいと思います。

6日の始業式では、2, 3年生に一人一人がこの一年を振り返った時にそれぞれが『自分は成長した』と言えるような一年間にしてほしいとお話をしました。9日には新入生を迎え、多数のご来賓の皆様、保護者の皆様にご臨席いただき、入学式を挙行いたしました。式辞の中でも、学校教育目標について話しました。新入生にはこれから3年間、明るく、のびのびと、元気に、時には思い悩むこともあるかもしれませんが、かけがえのない中学校時代を過ごしてほしいと思います。

本校の教育目標は、「正しく判断し行動できる人になろう」「健康で実行力のある人になろう」「広い心で思いやりのある人になろう」です。全教育活動を通して、生徒一人一人に「確かな学力」「豊かな心」「たくましい体」をはぐくみ、目標の達成に向けて取り組んでまいります。

本年度も、学校と家庭、地域との連携を大切にし、豊玉第二中学校をより良くしていく所存です。具体的な取組については学校だよりや学年だより、ホームページ、保護者会など様々な機会を通してお知らせしていきます。保護者・地域の皆様の学校へのご理解とご協力をよろしくお願申し上げます。